

Informationen über Änderungen der Corona-Schutzmaßnahmen in der Budge-Stiftung ab 01.07.2022

Liebe Bewohnerinnen, liebe Bewohner,
liebe Angehörige, Besucherinnen und Besucher,

folgende Änderungen gelten ab dem 01.07.2022:

Testungen:

Das Testzentrum im Foyer ist bis auf Weiteres geschlossen. Folgende Testmöglichkeiten bestehen jedoch weiterhin:

Für Bewohner gilt:

Soweit Sie als Bewohner des Hauses einen Coronatest wünschen, wenden Sie sich bitte an den Empfang.

Für Besucher des Pflegezentrums gilt:

Sie dürfen das Haus betreten, wenn Sie geimpft, genesen oder getestet sind. Hierzu müssen Sie die entsprechenden Nachweise am Empfang vorzeigen.

Sollten Sie als nichtgeimpfte oder nichtgenesene Person keinen gültigen Test mitbringen, melden Sie sich bitte mit dem Wunsch nach einem Test bei uns am Empfang.

Für Besucher des Betreuten Wohnens gilt:

Es wird dringend empfohlen das Haus, nur zu betreten, wenn Sie geimpft, genesen oder getestet sind. Hierzu sollten Sie die entsprechenden Nachweise am Empfang vorzeigen.

Maskenpflicht:

Im gesamten Haus besteht weiterhin Maskenpflicht. Ihnen steht es frei, ob Sie eine medizinische Mund-Nasenschutz-Maske oder eine FFP2-Maske tragen. Beide können Sie am Empfang kostenlos erhalten.

Herzliche Grüße



Thorsten Krick
Geschäftsführer